



Para publicación: de inmediato

Nuevo centro de formación para profesiones de tecnología del papel Se inaugura en Oberkirch, Alemania, el “Koehler Group Paper Campus”

- **Moderno centro de formación en la sede central de la empresa del Grupo Koehler**
- **Más espacio para la formación ante el aumento del número de alumnos**
- **La inversión fortalece el aseguramiento de expertos y el fomento de las nuevas generaciones a nivel regional**

Oberkirch, Alemania, 11/12/2025 – Tras una fase de reconstrucción y saneamiento de seis meses, el Grupo Koehler ha inaugurado el nuevo Paper Campus en la sede central de la empresa en Oberkirch. El moderno centro de formación para profesiones en tecnología del papel ofrece en una superficie de 455 metros cuadrados un entorno de aprendizaje orientado hacia el futuro para los aprendices y estudiantes. Con una inversión de 1.1 millones de euros, la empresa, conocida por la fabricación de papeles especiales y energía renovable, manda una significativa señal en favor del aseguramiento de mano de obra experta y el desarrollo futuro del sector.

El campus, situado muy cerca de la planta de producción de papel, está equipado con la tecnología más moderna, desde unidades de formación de hojas para la fabricación de papel hasta islas de laboratorio para el ensayo del papel. El diseño del espacio también incluye una sala de formación, estaciones de trabajo con computadoras para los aprendices, una amplia oficina para los tres instructores a tiempo completo, una isla de aprendizaje con pared multimedia y una sala de descanso con cocina. Además de la formación práctica en las profesiones de técnico en tecnología del papel (m/f/d) y operador de máquinas e instalaciones (m/f//d), también se imparte formación a los estudiantes del programa dual de Ciencias y Tecnología Sostenibles. Además, se acompaña a los empleados de la producción en su formación continua en tecnología del papel.

Dos centros de formación en un año

“Con el Paper Campus no solo invertimos en espacios y máquinas, sino sobre todo en el futuro de nuestros aprendices y de nuestro sector. El campus de formación debe despertar entusiasmo: por el papel como material, por la tecnología y por las variadas posibilidades que ofrece nuestro sector”, dice Simone Wölfle, directora de formación y desarrollo de personal del Grupo Koehler.

Ya el año pasado, Koehler inauguró el Tech Campus en Willstätt, Alemania, para la formación técnica operativa. Con el nuevo Paper Campus sigue ahora la segunda gran inversión en un año: un claro pronunciamiento en favor del fomento de las nuevas generaciones y de la región.



Foto: Los participantes en el Koehler Group Paper Campus junto con los aprendices en la ceremonia de inauguración. En el timbre, de izquierda a derecha: Birgit Braun (directora de proyectos de planificación de construcción, ingeniería central de instalaciones), Bernd Heidenreich (formador en tecnología del papel), Faruk Tascioglu (formador en tecnología del papel), Kai Furler (presidente del consejo de administración), Simone Wölflé (directora de formación y desarrollo de personal), Frank Lendowski (director de finanzas y administración) y el Dr. Stefan Karrer (director técnico). Fuente: Grupo Koehler



Estrategia de Sustentabilidad 2030

Con el Paper Campus, el Grupo Koehler hace su contribución para alcanzar los objetivos de sustentabilidad en el área “El ser humano como factor del éxito”.



Más información sobre el Grupo Koehler

El Grupo Koehler se fundó en 1807, y desde el principio hasta ahora se ha dirigido como una empresa familiar. El negocio fundamental del grupo es el desarrollo y la producción de papeles especiales de alta calidad. Entre ellos se cuentan, entre otros, papeles térmicos, cartón para naipes, posavasos, papeles finos, papeles autocopiantes, papel reciclado, papeles decorativos, cartón de pulpa de madera, papeles de sublimación, e innovadores papeles especiales para la industria del empaque. En Alemania, el Grupo Koehler, con sus cerca de 2,500 empleados y empleadas, cuenta con cinco sedes de producción, y otras tres se encuentran en los Estados Unidos. El Grupo desarrolla actividades internacionales, su participación de importaciones fue en 2024 de aprox. 70%, con una facturación anual de 1.1 mil millones de euros.

Como empresa que utiliza grandes cantidades de energía, Koehler invierte con su división de negocios Koehler Renewable Energy en proyectos de energía renovable, como energía eólica, energía hidráulica, energía fotovoltaica y biomasa. El Grupo Koehler se ha fijado como objetivo producir en términos contables hasta el año 2030 más energía de fuentes renovables de la que requiere para la producción de papel.

Con el área de negocios Koehler Innovative Solutions, el Grupo Koehler realiza colaboraciones con empresas emergentes, con el objetivo de fomentar las innovaciones en los áreas de negocio fundamentales papel y energías renovables.

Más información en: <https://www.koehler.com>

Su persona de contacto:

Alexander M. Stöckle

Responsable de prensa Grupo Koehler

Teléfono +49 7802 81-4749

Correo electrónico: alexander.stoeckle@koehler.com